

10月号 おおむた

令和元年度

こどもえん
だより

発行 おおむたこども園

☎62-1989

✉ oomutah@19849899@btvm.ne.jp



1歳



0歳



集中して遊ぶ時間の大切さ

積み、並べる、入れたり出したりする遊びは、とても単純だと思われませんが、子どもたちにとっては楽しい遊び。0歳から2歳の子でも楽しいと感じると、何度も同じことを繰り返します。時には15分くらいやっていることも。この集中して遊べる空間や時間を確保してあげるのが私たちの役目かなと思います。

真剣な子どもたち



2歳



どこでもなんでも絵を描くところは、どこでもいいんです。クレヨンがなくても構わない。石や木の棒で十分です。消えないうちに写真で保存すればいいんです。

環境を整えると・・・

自分たちで水の加減や硬さを工夫しています。山つくりや泥団子を作るのに適した砂を用意することで、遊びが広がります。

水の流れ方を研究中

溝を作って水を流したり、せき止めたり。この遊びは3歳から5歳の男の子がご飯の時間がせまるまで夢中になってやっていました。



積み木作りが大型化

3歳から5歳のクラスでは、積み木遊びが盛んです。自分たちが入れるくらいの、大きなものにも挑戦しています。色合いも工夫しています。



片付けまでが遊び

色別に高く積んだシグノの積み木。片付ける時も、1個ずつ色別にきれいに片付けていきます。色の並べ方にもこだわります。

冒険遊び場

日時 10月27日(日)
場所 縄瀬保育園

ぽかぽか＊ひなた

10月 2日 9日 16日 23日 30日
(毎週 水曜日)
時間 10:00~11:30
場所 さわか館

どなたでも気軽に遊びに来て下さいね。

